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Irgendwie traue ich dem Kovac zu, dass der den Sanchez wieder hinbekommt. So wie ich das
gehört habe, hat er einen sehr guten

Zugang zu den jungen Spielern.

Ansonsten ist es schon verwunderlich warum die Bauern nun bei den Transfers so zögerlich
sind. So war es ja auch schon bei der

Trainersuche. Ich denke, dass das nur an dem Hoeneß liegt. Der bremst den Rummenigge aus.
Der Kalle will das große Rad drehen,

aber der Uli besteht auf seinen Prinzipien, nicht zu viel Geld auszugeben. Aber ohne die großen
Namen werden die Bauern

international nix reißen.
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